



# まつかぜ

令和5年5月24日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 学校行事や体験活動の充実！

ふるさとの森の中にあるエゴノキが見事な白い花を咲かせています。エゴノキは「森のシャンデリア」とも呼ばれているようで、白い可憐な花が枝から無数に吊り下がっている光景は、とっても素敵です。

さて、5月中旬を過ぎ、暖かい季節になりました。17日(水)には、1～3年生の遠足を実施しました。この後、4年生の宿泊学習や7月の6年生の修学旅行へと続きます(5年生の宿泊学習は来年2月予定です)。これらの行事を行いながら、新体力テストの測定や、本年度からさくらスタジアムで実施する校内陸上記録会へ向けた練習等も行っています。

また、校舎前には1年生が生活科の学習で種を蒔いた「あさがお」や、2年生の生活科で育てている「野菜」、3年生の理科で育てている「マリーゴールド」や「ひまわり」などが順調に育っています。これらの栽培等をとおして、植物を大切に作る心や、最後まで育てとおす責任感などを培っていきたいと思います。子どもたちの心が豊かな上松山小学校です。



## 歯科検診 5月19日(金)

歯は、私たちの生活に欠かせない大切なものです。お二人の学校歯科医の先生に検診をしていただきました。検診の結果は後日お知らせいたしますので、もし処置等必要な場合には、早めの歯科医受診をお願いします。



## 校内陸上記録会練習開始 5月16日(火)

今年も、校内陸上記録会に向けた練習が始まりました。1000m走、100m走、走り幅跳び、ハードル走、ボール投げの5種目のうちから、自分が挑戦したい種目を選び、自分の記録を伸ばすことを目的に行っていきます。5・6年生全員で練習を行う体験などありませんが、友だちと競い合いながら、自分の最高記録をだそうと、子どもたちの意欲も高まっています。また、本年度からは「さくらスタジアム」を使って行います。さくらスタジアムで躍動する子どもたちの姿が楽しみです。



## 租税教室 5月17日(水)

6年生社会科の学習の一環として「租税教室」を実施しました。さくら市役所の税務課の方を講師に迎え、税金の必要な理由や税金の使われ方等の話を聞きました。ジュラルミンケースに入った1億円(レプリカ)の重さを体験する活動も行い、お金や税金の重要性を学びました。



ホームページも  
写真がいっぱい



### 1年生遠足の様子(宇都宮動物園) 5月17日(水)

小学校生活初めての遠足です。行き先は「宇都宮動物園」です。近くで動物を見たり、遊園地でグループで行動したりと、初めての遠足をととても楽しんでいました。



### 2年生遠足の様子(なかがわ水遊園) 5月17日(水)

2年生の行き先は「なかがわ水遊園」です。ザリガニの観察やビュンビュンごま作り、水族館の見学など、盛りだくさんの活動になりました。グループでの活動も慣れたもので、みんなで協力して活動することができました。



### 3年生遠足の様子(モビリティリゾートもてぎ) 5月17日(水)

3年生は、モビリティリゾートもてぎに行きました。ハローウッズで森の探検をしたり、コレクションホールを見学したりしました。DOKIDOKIにも挑戦しました。

